

Kommende Termine

2.3. – 4.3.2026	Fachschaftsfahrt
11.3.2026	nächster FSR
7.4. – 10.4.2026	L ^A T _E X-Kurs
13.4.2026	Vorlesungsbeginn

Protokoll der FSR-Sitzung vom 25.02.2026

Beginn: 18:17 Uhr

Ende: 18:53 Uhr

Anwesende: Hannah Scholz, Ben Huber, Jan Malmström, Lars Johannsen, Roxana Mittelberg, Claudia Plaza Morales, Svenja Kampmann, Konrad Haus, Felina Barth (ab 18:20)

Sitzungsleitung: Roxana Mittelberg

Protokoll: Jan Malmström

TOP 0: Begrüßung & Protokolle (18:17 – 18:18 Uhr)

Roxana eröffnet die Sitzung. Ziemlich leer heute. Die Protokolle vom 4.2. und 11.2. wurden rumgeschickt. Zum Protokoll vom 11.2. gab es keine Anmerkungen. Wir klopfen beide ab.

TOP 1: Berichte (18:18 – 18:26 Uhr)

FK Jan berichtet. Vom 30.7. bis 21.9. ist das Untergeschoss der Campo für Klausuren gesperrt. Es ist bald wieder Zeit für ein Rektoratsgespräch¹ und die FK sucht nach Fragen für das Gespräch. (Zum Beispiel: Wieso ist die App so mittelmäßig). Wenn ihr konkretes habt, kommt gerne auf Jan zu.

L^AT_EX-Kurs Jan berichtet. Soweit er weiß, findet der vom 7.4. bis zum 10.4. statt.

FSV Jan berichtet. Hat stattgefunden. Wir wollen vielleicht eine FSV-GO schreiben. Wir haben bald Sitzungen für Haushaltsplan und die Satzungsänderung zur Anpassung unseres HHJ². Wir haben jetzt eine PhD-Referentin.

HHH Lars berichtet. Wir haben jetzt einen HHP³ April bis Juni erstellt. Der HHP ist an vielen Stellen sehr großzügig, einige Veranstaltungen bekommen jetzt mehr Geld als vorher. Für den Sommerball gibt es jetzt Geld, mit dem man etwas für die Personen, die Schichten übernehmen, machen kann. Es gibt ein paar neue Punkte, bei Interesse kommt zur FSV.

Musikanlage Svenja & Konrad waren im Musik-Store und haben sich bezüglich eines Sub-Woovers zu unserer Anlage beraten lassen. Das wird Konrad bald der FSV vorstellen.

¹Der Rektor kommt vorbei und unterhält sich mit der FK

²Haushaltsjahr

³Haushaltsplan

Transponder 10 von unseren können den FS-Keller nicht aufschließen. Das kann man aber reparieren, dafür muss der Transponder aber zu Welter und das dauert auch ein bisschen. Es sind die Transponder FS-27 bis FS-36 betroffen, das sind die, deren Nummer mit 2 oder 3 anfängt. Roxana wird den Leuten noch schreiben.

Hofgartenmensa Es gibt jetzt einen Ersatz für die Hofgartenmensa, die es nur noch bis März gibt. Sie wird woanders in deutlich kleiner wieder aufgebaut.

TOP 2: Veranstaltungen (18:26 – 18:31 Uhr)

Shots für Erstis wurden gestern nach der LA-Klausur ausgegeben. Lars und Lars R. waren nur zu zweit, es hat aber trotzdem recht gut funktioniert. Felina fragt nach, ob das Angebot von den Erstis eher nicht angenommen oder eher nicht wahrgenommen wurde. Sie fragt, wie viele Leute Shots getrunken haben. Lars antwortet, circa 40 Shots. Er glaubt man konnte die FS ganz gut wahrnehmen. Nicht alle hatten Lust Shots zu trinken. Felina ist an einem Trend interessiert, vor allem, wie viele Leute Alkohol trinken wollen.

Ferien-AWDs Es gibt noch AWDs zu besetzen. Wir verteilen AWDs und fragen nochmal in die Helfendengruppe.

Fachschaftsfahrt Ist nächste Woche. Bis jetzt sind wir nur 11. Wenn ihr Lust habt mitzukommen, kommt gerne mit!

TOP 3: Öffentlichkeit (18:31 – 18:35 Uhr)

Repetitorien Felina hatte ein bisschen viel zu tun, deswegen haben sich die Ankündigungen für die Reps etwas nach hinten geschoben. Felina hat Nachfragen bekommen dazu, wer die Repetitorien hält. Das haben wir dieses mal nicht auf der Website.

Mails Felina hat ein paar Mails bekommen, die sie geschickt ignoriert hat (also weil sie für uns nicht wichtig waren).

TOP 4: Verpflegung Awarenessschulung (18:35 – 18:36 Uhr)

Die Awarenessschulung findet am Freitag statt und würde gerne weder verhungern noch verdursten. Felina fragt nach, wieso der Betrag im Vergleich zu den letzten Jahren so niedrig ist. Roxana antwortet, dass es ein Wochentag ist und man in die Mensa kann.

Der FSR möge beschließen: für Snacks und Getränke für die Awarenessschulung dürfen 45 € aus sonstige Veranstaltungen ausgegeben werden

Wir klopfen den Beschluss ab. Ihr könnt euch bis Donnerstag Abend noch anmelden, die Schulung ist am Freitag von 11 bis 18 Uhr mit einer Mittagspause. Bei Interesse wendet euch an Roxana oder Sophia.

TOP 5: Merch (18:36 – 18:48 Uhr)

Ben redet: Er fände Merch cool, er stellt sich personalisiertes Merch vor, das keine T-Shirts sind. Ben wollte nachfragen, wer alles Interesse an personalisiertem Merch hat. Felina antwortet mit einem Jein, es kommt stark auf Design und Kleidungsstück an. Claudia fände Jutebeutel auch cool. Die wären dann nicht personalisiert. Jan merkt an, dass eine vollere Sitzung für Meinungen einholen geeigneter ist.

Ben würde eine Umfrage in Fachschaftskreisen rumschicken, woran wie viel Interesse besteht.

Ben führt aus, dass er sich sowohl Merch für FS-Aktive vorstellen kann, als auch Merch für den ganzen Studiengang. Da müsste man dann darüber nachdenken, wie man das gut designen kann. Vor allem geht es Ben aber um FS-Merch.

Felina findet wichtig, dass klar ist, wer die Zielgruppe ist. Für FS-Aktive hätte sie gerne ein sehr einheitliches Design. Fachschaftsmenschen sollten am Design gut erkennbar sein. Konrad schlägt vor, das aktuelle penetrante Blau für FS-ler*innen beizubehalten.

Ben würde sich gerne um FS-Merch für FS-ler*innen kümmern. Felina hätte Interesse daran mitzuarbeiten, Lou hatte auch mal Interesse gemeldet.

Ben fragt danach, wie die Finanzierung funktionieren könnte. Roxana erklärt, es gibt einen Topf im HHP, damit wurden zuletzt die FS-T-Shirts mit 10 € jeweils subventioniert. Roxana schlägt vor, über die Finanzierung zu reden, wenn ein konkretes Design vorliegt und klar ist um was für Merch genau es geht.

Lars merkt an, im HHP stehen 400 € für FS-Kleidung. Von der Tendenz her wollen wir nicht totale Billigprodukte haben.

Danke für alle, die sich kümmern!

TOP 6: Sonstiges (18:48 – 18:53 Uhr)

Gleichstellungsref Hätte gerne wieder genderneutrale Toiletten. Hannah fragt nach, inwieweit die Pläne des Hausvorstandes, die Toiletten im Nebengebäude genderneutral zu machen noch existieren. Das weiß leider niemand von uns. Im Hausvorstand sitzt niemand von uns.

CO2-Melder waren ein voller Erfolg, die Luftqualität ist stark gestiegen.

Fachschaftsfahrt Findet nächste Woche Montag bis Mittwoch statt.

Nächste Sitzung Findet in 2 Wochen am 11.3. statt. Meldet euch ab, wenn ihr nicht könnt! Schickt gerne Themen für die Sitzung vorher⁴ an Emma oder Roxana.

Roxana schließt die Sitzung um 18:53.

Roxana Mittelberg
Sitzungsleitung

Jan Malmström
Protokoll

⁴„Vorher“ ist als möglichst größer 12 Stunden zu verstehen.